

Parte Médico Nº5

Madrid, 29 de septiembre de 2013 12:00h

S.M. El Rey Don Juan Carlos ha descansado bien durante la noche y mantiene su buen estado de ánimo. Clínicamente sigue estable.

La recuperación, desde el punto de vista ortopédico, progresa rápidamente. Continúa utilizando un andador, pero la calidad de su marcha ha mejorado sensiblemente y la distancia recorrida ha aumentado en las últimas 24 horas, en las que ha podido caminar el doble que en la jornada anterior.

La herida quirúrgica continúa en perfecto estado.

El próximo parte médico se emitirá dentro de 24h.

Dr. Miguel E. Cabanela

Mabanela

Dr. Miguel Fernández Tapia-Ruano

Jefe de Servicio Médico de la Casa de SM El Rey